



Fraktionen im Rat der Stadt Herzogenrath

Herzogenrath, 26. April 2021

An den Vorsitzenden  
des Ausschusses für  
Stadtentwicklung, Wirtschaft und  
grenzüberschreitende Zusammenarbeit  
Herrn Roland Ebert



Vorstellung des Projektes Faktor X

Sehr geehrter Herr Ebert,

seit einiger Zeit arbeiten engagierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Firma „Faktor X“ daran, Bauprojekte möglichst klimaneutral und ressourcenschonend zu errichten. „In der Praxis“, so ist auf der Homepage der Firma zu lesen, „geschieht dies beispielsweise durch den Einsatz von regionalen, nachwachsenden und/oder recycelten Baustoffen sowie eine intelligent geplante Architektur, die besonders langlebig und wartungsfreundlich konstruiert ist.“

Die Stadt Herzogenrath hat den Schutz der Umwelt als eines der obersten Ziele angegeben. Dieser Absichtserklärung müssen nunmehr geeignete und zukunftsweisende Projekte folgen. „Faktor X“ bietet nach den bisherigen Informationen einen geeigneten Ansatz, um im Baubereich unserem Ziel einer klimaneutralen Stadt näher zu kommen. Daher halten wir es für gegeben, die Firma „Faktor X“ zu einem Vortrag in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und grenzüberschreitende Zusammenarbeit zu laden.

Wir bitten um Aufnahme dieses Punktes auf die Tagesordnung des Fachausschusses.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Goebbels

Vorsitzender

SPD-Fraktion

Dr. Bernd Fasel

Vorsitzender

Bündnis90/die Grünen